

[News](#)

News: „Töwerland-Musikfestival“ gibt es erst wieder im Mai 2021

Beigetragen von JNN am 17. Apr 2020 - 20:16 Uhr

Keine Großveranstaltungen mit über 1.000 Teilnehmern bis Ende August, so wurde es in Berlin aufgrund der Corona-Krise beschlossen. Für Juist bedeutet das erst einmal, dass es in diesem Jahr das beliebte Musikfestival am Himmelfahrtswochenende nicht geben wird. Die offizielle Absage und Stellungnahme des Organisationsteams unter Leitung von Jörg Rosenbohm finden Sie jetzt unter „Weiterlesen“.

Liebe Freunde des Juister Musikfestivals,

es sind für uns alle aufwühlende und teilweise verunsichernde Zeiten.
Sämtliche Lebensbereiche werden durcheinander gewirbelt.

Die Insel Juist kann aktuell (derzeit bis 3. Mai 2020) nicht bereist werden. Die Verbreitung des Coronavirus fordert von jedem Einzelnen von uns verantwortungsvolles Handeln, aber auch Besonnenheit.

Das JMF-Team will den Optimismus, dass es schon im Mai wieder Reisen auf die Nordsee-Inseln und dann auch nach Juist geben wird, nicht aufgeben!

Dennoch müssen wir im Sinne der Gemeinschaft und zum Schutz aller heute schweren Herzens das 21. Juister Musikfestival (vom 21.05.-24.05.2020) absagen.

Auf den Pressekonferenzen der Bundeskanzlerin Angela Merkel und des Niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil wurde ja auch entsprechend mitgeteilt, dass Großveranstaltungen bis zum 31. August 2020 untersagt sind.

Wir als Veranstalter möchten Euch jetzt schon herzlich einladen mit uns im nächsten Jahr vom 13. Mai - 16. Mai 2021 - dann erst recht - auf Juist zu feiern!

Bis dahin wünschen wir Euch und uns, dass wir die neuen Herausforderungen meistern und in Zeiten der Verunsicherung zusammenstehen.

Euer JMF-Team
JNN-ARCHIVFOTO: (Musikfestival 2019) STEFAN ERDMANN

Article pictures

